



La ministra de Ciencia e Innovación presenta la Estrategia Universidad 2015 en la Universitat Pompeu Fabra

- Cristina Garmendia ha informado al Consejo de Gobierno de la UPF sobre esta estrategia de modernización de la universidad española y ha recogido las aportaciones de los distintos colectivos del sistema universitario
- Asimismo, durante su visita a Barcelona, la ministra ha inaugurado el curso 2008 de la Barcelona Graduate School of Economics
- Esta noche, la titular de Ciencia e Innovación presidirá la celebración del Cincuentenario de La Fundación Empresas IQS - Instituto Químico de Sarriá-

17 de noviembre de 2008.- La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y el secretario de Estado de Universidades, Màrius Rubiralta, han presentado hoy al Consejo de Gobierno de la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona (UPF), la Estrategia Universidad 2015 y han recogido las aportaciones de los distintos colectivos del sistema universitario a la iniciativa. La visita a la UPF se enmarca dentro de la ronda de encuentros que el MICINN realiza con las universidades españolas para que se impliquen en esta estrategia de modernización del sistema universitario. Ambos han sido recibidos por el rector de la UPF, Josep Joan Moreso, y por la comisionada para Universidades e Investigación de la Generalitat de Cataluña, Blanca Palmada.

La ronda de visitas arrancó el pasado 23 de octubre en la Universidad de Santiago de Compostela y prosiguió con las universidades de Alicante, el 28 de octubre, y de Oviedo, el 5 de noviembre.

Garmendia ha destacado durante su intervención ante el Consejo de Gobierno de la UPF que la Estrategia Universidad 2015 "pretende situar a

España entre los 10 países más avanzados del mundo en educación superior universitaria, ciencia, tecnología e innovación y a nuestras universidades entre las más atractivas y competitivas de Europa, garantizando que el sistema universitario español en su conjunto, siga avanzando hacia la excelencia y se consolide en el contexto internacional”.

Garmendia ha señalado que la Estrategia Universidad 2015, “es una apuesta del Gobierno, liderada por el Ministerio de Ciencia e Innovación para impulsar un mayor compromiso del sistema universitario Español con los retos sociales y los cambios económicos de nuestra sociedad. Se trata de un gran pacto social por la educación superior, entre la Administración General del Estado, administraciones autonómicas, universidades, agentes sociales y económicos y la sociedad en general, para afrontar los retos de la globalización en el horizonte de 2015. Un camino que ha de permitir avanzar hacia el futuro y afrontar con éxito el cambio y la modernización del sistema universitario español”.

Beneficios de la EU 2015

La ministra ha señalado, que el principal objetivo de la Estrategia Universidad 2015 es lograr mejores universidades con un sistema formativo y unas actividades de investigación y transferencia de conocimiento de calidad, y competitivas en el panorama europeo e internacional.

La titular de Ciencia e Innovación ha subrayado que el adecuado diseño e implementación de la Estrategia Universidad 2015 generará un importante abanico de beneficios, entre los que destacan una mayor autonomía universitaria, fortalecimiento de las políticas de becas y ayudas al estudio, motivación e implicación del colectivo de estudiantes, una universidad más accesible, nuevos perfiles profesionales universitarios adaptados a las necesidades actuales, mayor transparencia en la rendición de cuentas, una universidad competitiva a nivel local y a nivel global, así como también, la transferencia de conocimiento y tecnología aplicada de forma más eficiente.

Campus de Excelencia Internacional

Por otro lado, la titular de Ciencia e Innovación ha expuesto al Consejo de Gobierno de la Universitat Pompeu Fabra las líneas centrales del programa Campus de Excelencia Internacional, uno de los principales ejes de la Estrategia Universidad 2015, que trata de promover la agregación de instituciones que, compartiendo un mismo campus, elaboren un proyecto estratégico común con el fin de crear un entorno académico, científico, emprendedor e innovador dirigido a obtener una alta visibilidad internacional. El objetivo es crear verdaderos entornos de vida

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

universitaria integrada socialmente al distrito urbano o territorio, con gran calidad y altas prestaciones de servicios y mejoras en sostenibilidad medioambiental. Asimismo, se pretende afrontar retos tales como la atracción de los mejores estudiantes e investigadores y la competencia por ubicar instalaciones científicas y empresas de alto valor añadido en los entornos de los campus universitarios.

Estatuto de Personal Docente e Investigador

Otro de los ejes de la EU 2015 en los que la ministra ha puesto especial énfasis es el estatuto de Personal Docente e Investigador (PDI), cuyo borrador ya ha iniciado su fase de debate. Garmendia ha explicado que este documento propone la regulación de una estructura de carrera funcional que esté basada en la obtención de méritos docentes e investigadores, así como las condiciones en las que los profesores o investigadores funcionarios universitarios podrán participar en la gestión y explotación de los resultados de su investigación, tal y como exige la LOMLOU.

El documento incluye todos los aspectos esenciales de un Estatuto y es un texto de partida para iniciar el proceso de consultas y negociaciones con todos los sectores implicados: los agentes sociales, el Consejo de Universidades y la comunidad universitaria en general, las Comunidades Autónomas, a través de la Conferencia General de Política Universitaria, así como los restantes departamentos ministeriales

Inauguración del curso de la Barcelona Graduate School of Economics

Durante su visita, la ministra ha inaugurado el curso 2008 de la Barcelona Graduate School of Economics, "una institución que sirve de ejemplo a todos los que abordamos el reto de internacionalización que tiene por delante el sistema universitario español y que está llamada a convertirse en un centro de referencia a nivel mundial en el ámbito de la economía y las ciencias sociales", ha subrayado la titular de Ciencia e Innovación.

Cincuentenario de la Fundación Empresas IQS

Esta noche, Cristina Garmendia presidirá la cena de celebración en Barcelona del cincuentenario de la Fundación Empresas IQS -Instituto Químico de Sarriá-. La ministra pondrá de relieve la necesidad de impulsar la colaboración entre academia y empresa con el objetivo de acoplar la oferta educativa y científica con las demandas empresariales y sociales. Algo que ha sabido hacer con excelentes resultados el IQS, que ha demostrado un alto nivel de inserción laboral de sus egresados y una gran vocación emprendedora de sus estudiantes a lo largo de su historia.